

# 曙杉



東神吉っ子

「すすんで考える子」

「こころ豊かな子」

「強くたくましい子」

第2号

令和5年4月27日

加古川市立東神吉小学校

令和5年度がスタートしてから、1か月が経ちました。子どもたちは新しい学年で勉強や運動に頑張っています。この4月の気候は、夏を思わせるかのような暑い日があったり、冬に戻ったかのような寒い日もありますが、季節は着実に進んでいるのを感じます。

学校でも、様々な行事が行われ、子どもたちの元気な様子が見られます。そんな様子の一端を紹介したいと思います。

## 1年生を迎える会

1年生を迎えて数日たった4月25日に「1年生を迎える会」を実施しました。2年生から6年生が体育館にて歓迎の拍手で迎え入れました。1年生全員が舞台前のひな壇に座り、1人1人呼名して、元気に手を挙げて返事をしました。皆さんに早く名前を覚えてもらえるといいですね。

その後は各学年からの「東神吉小学校クイズ」が出されました。「学校にいるウサギの数」や「学校の全校児童数」、この学校だよりもなっている「学校のシンボリックな木の名前」など、3択や5択で質問され、1年生も元気に答えていました。2年生からアサガオの種、6年生からはメダルのプレゼントもあり、温かい雰囲気の中で1年生を迎え入れました。



お兄さん、お姉さん よろしくお願ひします

## 里芋植え体験（3年生）

少し肌寒い日でしたが、3年生が学級園に里芋を植えました。この里芋植えは総合的な学習の時間の授業の一環で、今後色々調べ学習をしたり、料理をして食したりする予定です。講師には「里芋名人」の山田さんと田中さんが駆けつけてくださり、丁寧に里芋の特徴や植え方、水やりの仕方を指導していただきました。秋には立派に育った里芋を収穫できるのを楽しみにしたいと思います。



大きな里芋に育ってね

## 給食が始まりました

2～6年生は12日から、1年生は14日から学校給食が始まりました。給食は子どもたちにとっても楽しみのひとつではないかと思ひます。私も2年ぶりに給食をいただくことになりましたが、着任式の挨拶でも4月の給食献立の中から楽しみにしているメニューを子どもたちに伝えました。毎日、給食調理員さんたちが子どもたちのために、本当においしい給食を用意してくれています。しっかりと感謝していただきたいですね。



楽しみにしていた給食メニュー（左から）カレーライス、煮込みハンバーグ、焼きそば

初めての給食（1年生）

## ◎授業参観、教育講演会へのご参加を

29日には、今年度最初の授業参観と教育講演会が予定されています。授業内容および講演内容は、今年度学校を挙げて取り組む予定の「性の多様性」についてです。講演会は、第1部（1～4年生）と第2部（5、6年生）の2部構成で、親子で聞いていただくスタイルとしております。お忙しいとは思ひますが、是非ご一緒に聞いていただければと思ひます。また子どもたちが元気に学習している姿をぜひ参観ください。

## ◎学校規模適正化説明会（PTA主催）

同じく、29日授業参観の前段の時間（8:30～）を使って、「学校規模適正化」に向けたPTA主催の説明会があります。この説明会については、昨年11月に本校にてタウンミーティングが実施された際に説明を受けた内容です。タウンミーティングで聞けなかった保護者にと、PTAから再度市教委に説明を依頼したものです。事前に説明を受けましたが、学校規模適正化（統廃合含む）に向けてはまだまだ準備段階であることが理解できました。保護者の皆様もお時間があるようでしたら、ぜひ聞いていただければと思ひます。

※裏面に5月の行事予定を掲載しています。